

PRESSEMITTEILUNG

ADRM.eu Automobile Dienstleistung spendet 1.500 Euro an das Charity Kinderhilfswerk für AIDS- betroffene Kinder in Afrika e.V.

Bensberg – Am Samstag, den 17. September 2016, um 10 Uhr überreichte der Inhaber von ADRM.eu, Raphael Müller, Industrieweg 12-16 in Bensberg dem 1. Vorstandsvorsitzenden Volker Schardt vom Charity Kinderhilfswerk e. V. einen Scheck über 1.500 Euro.

Seit 5 Jahren in Bensberg vertreten, steht ADRM.eu für kompetente Betreuung rund um Technik - Sauberkeit - Hygiene - und Ästhetik des Automobils. Der Tätigkeitsschwerpunkt ist das fachgerechte, umwelt- und materialschonende Reparieren - Aufbereitung und Tuning aller Automobile.

„Ich freue mich sehr, dass sich junge Menschen für soziale Projekte einsetzen. Dieses Geld können wir gut für unsere Projekte in Kenia und Deutschland gebrauchen“ Mit diesen Worten dankte Herr Volker Schardt der Firma ADRM.eu Automobile Dienstleistung.

Charity Kinderhilfswerk e.V., 2004 in Bensberg gegründet, betreut in Kenia Aidsweisen und durch Aids-betroffene Kinder. In Deutschland unterstützt Charity tiergestützte Therapien für an Krebs erkrankte Kinder und Jugendliche.



Gute Laune bei der Scheckübergabe (v.l) Raphael Müller und Volker Schardt